



Adán Augusto y Santiago Creel visitarán Veracruz

Adán Augusto López y Santiago Creel, ambos “corcholatas” presidenciables, estarán de visita en Veracruz de manera consecutiva. Ambos pertenecen a bloques opuestos de partidos, pues el primero está abanderado por Morena y el segundo por el Frente Amplio por México del PAN-PRI-PRD. El primero en llegar a tierras veracruzanas será Adán Augusto López Hernández. El exsecretario de Gobierno del gabinete de Andrés Manuel López Obrador recién estuvo de gira en Veracruz del 5 al 7 de julio. Santiago Creel Miranda estará en el estado por primera vez después de “destaparse” como aspirante a la presidencia de México. Su visita será después de la de Adán Augusto, casi de manera consecutiva.

<https://lasillarota.com/veracruz/estado/2023/7/28/adan-augusto-santiago-creel-visitaran-veracruz-estas-son-las-agendas-de-las-corcholatas-440173.html>